

# EL IRRESISTIBLE ASCENSO DE LA DERECHA CENTRISTA

El miércoles, día 27 de Octubre, tuvo lugar en el Instituto de Ingenieros Civiles de España (I.I.C.E) las elecciones para renovar la Junta Directiva del Colegio y la Asociación de Ingenieros Aeronáuticos Superiores, a las que concurren dos candidaturas de centro, ambas formadas por excelentes profesionales de la ingeniería aeronáutica y muchos de ellos bien conocidos por nosotros por ser profesores de esta Escuela.

He dicho dos candidaturas centristas y todo el mundo el mundo se habrá quedado pensando que, bien mirado, candidaturas centristas como nadie, no debería haber más que una,

## RESULTADOS DE LAS ELECCIONES

CANDIDATURA CENTRO-IZQUIERDA	VOTOS		CANDIDATURA CENTRO-DERECHA	VOTOS	
	COLEGIO	ASOCIACI.		COLEGIO	ASOCIACI.
DECANO-PRESIDENTE D. Manuel Alonso Ortega Pérez	229	229	DECANO-PRESIDENTE D. Eugenio Lallemand Abella	314	307
TESORERO D. Antonio Gómez Morente	264	258	TESORERO D. Ramón Bustos Pérez de Salcedo	275	271
VOCAL 1º D. Angel Marín Gracia	219	217	VOCAL 1º D. Jesús Hernández Reposo	357	340
VOCAL 3º D. Antonio Peñas Abellas	203	199	VOCAL 3º D. Alfredo Moreno Hipólito	305	302
VOCAL 5º D. Pedro Tena López	262	259	VOCAL 5º D. Carlos Navarro Cantero	258	255

### (\*) ELEGIDOS

pues todo centro tiene el privilegio de ser por lo menos único.

Eso piensa este cronista impensisado, así que para distinguirlas he decidido denominarlas: Centro-derecha y Centro-izquierda, que queda más político y orienta más en estos tiempos predemocráticos que nos han tocado sufrir.

De todas maneras no vayan a creer los lectores que he repartido títulos caprichosamente, echando una moneda a cara o cruz. No, he sido más científico. En este país no hay problema para conocer noticias políticas.

En plena contienda electoral le he preguntado a un predemócrata que tenía a mi lado:

- A cual candidatura votas?
- A la de centro

Para mí las dos son lo mismo.

- Marin de eso, hay una de centro y otra de "ultra-izquierda"

- ¡¡ Cielos... !!

No falla, si en España le preguntas a un "carca" que cual es su mano izquierda te mostrará su mano derecha y si insistes preguntándole por la otra mano, te sorprenderá aun mas diciéndote que la otra es la ultra-izquierda. Así están las cosas. Mejor dicho así estaban antes de que la "ultra-izquierda" perdiera las elecciones y las ganara el Centro. Todos los que no son de "ultra-izquierda" son de centro en este país. Punto.

Yo que soy un optimista incorregible sospecho que ha ganado la Centro-derecha, pero los hay mas pesimistas que yo.

De todas formas esperemos que la candidatura ganadora se esfuerce por continuar y ampliar en lo posible la labor democrática y de defensa de la profesión, así como las estrechas relaciones y las ayudas entre Asociación-ETSIA que han llevado las anteriores Juntas Directivas. Los votos emitidos han sido alrededor de 660, siendo el número de asociados del orden de 1200. La impresión es que las jóvenes generaciones se han abstenido bastante, mostrando gran desinterés por el Colegio y la Asociación cuya importancia para la profesión es enorme y se refleja en esa cifra de cerca de siete millones de pesetas de presupuestos aprobados para el ejercicio 76-77 en esta misma Junta General.